

Haïti et Cuba pour la consolidation de la coopération dans le domaine des sports



La Havane, 12 mars, (RHC).- Hans Larsen, le Président du Comité Olympique Haïtien (COH) accompagné du Secrétaire Général du Comité Olympique Alain Jean-Pierre est arrivé lundi à Cuba pour un séjour de 4 jours afin de signer un accord de coopération sportive avec Roberto León Richards, Président du Comité olympique cubain.

À son arrivée à l'aéroport international José Martí, à la Havane Hans Larsen a été accueilli par son homologue cubain qui était accompagné du Secrétaire général, Ruperto Herrera.

Roberto León Richards a souligné l'importance de cette visite et déclaré que lors des réunions à l'ordre du jour du programme de son hôte, seront abordées des questions d'intérêt pour les deux Comités Olympiques entre autres : le système d'embauche des athlètes, la médecine sportive, la lutte contre le dopage, l'amélioration technique pour les spécialistes haïtiens, les loisirs et l'expérience de Cuba dans la formation des femmes, et dans leurs rôles dans les équipes et les postes de direction.

« Nous pensons qu'il s'agit là, d'une possibilité de renforcer les liens de collaboration qui existaient jusqu'à présent entre les deux Nations et qui sont favorables non seulement pour le sport d'élite, mais

aussi pour d'autres sphères du système sportif » a déclaré Roberto Léon Richards.

Pour sa part, Hans Larsen a déclaré que ces échanges permettront d'augmenter le développement du sport en Haïti et manifesté ouvertement son intérêt et sa satisfaction pour l'aide cubaine aux entraîneurs haïtiens et entre autres dans la boxe, le judo, l'athlétisme et le tennis de table.

À l'Agenda de Larsen durant son séjour est également prévu une réunion de travail avec Osvaldo Vento, Président de l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs de Cuba (INDER) et des visites d'institutions et de centres sportifs de la capitale.

Avec Haïti Libre

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/216636-haiti-et-cuba-pour-la-consolidation-de-la-cooperation-dans-le-domaine-des-sports>



Radio Habana Cuba